

FDP Steinbach (Taunus)

7. MAI 2018 : WECHSEL IM AUSSCHUSSVORSITZ „SOZIALE STADT“

14.04.2018

Werner Dreja wird sein Amt als Ausschussvorsitzender der "Sozialen Stadt" abgeben. Als neue Vorsitzende dieses Ausschusses wird Astrid Gemke vorgeschlagen, die auch FDP-Fraktionsvorsitzende ist.

Der Ausschuss "Soziale Stadt" wurde im Januar 2014 gebildet. Die Stadtverordnetenversammlung war sich der Bedeutung dieses Projektes für die Stadt Steinbach bewusst und hatte daher in ihrer letzten Sitzung beschlossen, einen separaten Fachausschuss zu dieser Thematik und den damit verbundenen Projekten zu bilden. Zum Vorsitzenden dieses neuen Ausschusses wurde Werner Dreja von der FDP Fraktion gewählt.

Werner Dreja: "15 Jahre sitze ich im Parlament, verschiedene Ämter hatte ich in den letzten Jahren inne. Jetzt ist es an der Zeit diese Arbeit an die jüngere Generation abzutreten. Begonnen habe ich mit der Abgabe des Fraktionsvorsitzes und nun möchte ich auch den Vorsitz des Ausschusses an meine Nachfolgerin in der Fraktion abgeben. Sie ist meine Wunschkandidatin. Bei ihr bin ich sicher, dass sie den Ausschuss gewissenhaft führen wird. Gerne werde ich aus der 2. Reihe heraus unterstützen und mich zum Wohle der Stadt weiterhin engagieren."

Astrid Gemke: "Ich bedauere es sehr, dass Werner Dreja den Vorsitz abgeben möchte. Er hat mit seiner ruhigen und sympathischen Art diesen Ausschuss immer menschlich geleitet. Ich würde mich freuen diesen wichtigen Ausschuss zu übernehmen und werde diesen, sollte ich gewählt werden, mit Engagement führen. Die Soziale Stadt ist ein sehr wichtiges und für Steinbach großartiges Projekt."
